

PENDU PENDULE !



Chapitre I : On ne s'y attendait pas !

C'était une journée comme toutes les autres. Le réveil d'Émilie retentit à 7h45. Elle ouvrit les yeux, éteignit son réveil qui sonnait encore, tira son rideau et commença à ouvrir son volet. Elle passa un coup de brosse dans ses cheveux. Elle se plaça devant sa fenêtre pour voir le ciel, accompagné des chants d'oiseaux. D'un coup, elle eut faim. Elle alla dans sa cuisine se chercher une tartine. Emilie remonta dans sa chambre pour admirer la magnifique pendule du Beffroi. A cette vue, Émilie hurla. Il y avait un horrible mannequin pendu sur la pendule du Beffroi. Elle accourut jusqu'à la porte d'entrée et essaya de l'ouvrir. Elle était bloquée !

« - Mais ce n'est pas possible ! Elle était ouverte hier ! De plus, je ne l'ai pas fermée à clé ! »

Chapitre II : Il s'est passé quoi ?!

Julie passa ses doigts dans le carré décoloré d'Émilie. « - Ça va sœur ? dit-elle.

- Oui, ça peut aller... ». Les yeux gris de la jeune femme de 19 ans étaient remplis de larmes. Sasha et Alexis arrivèrent au centre-ville. Alexis vit un camion de pompier devant chez leur cousine. Ils devaient lui rendre visite aujourd'hui. Le garçon fit signe à sa sœur de regarder du côté de la maison.

« - Tu crois qu'il s'est passé quoi Alexis ? On va toquer ? demande la jeune Sasha.

- Bah oui, c'est notre cousine, on va voir. » répond son frère.

Les enfants se dirigèrent vers la maison d'Émilie. Sasha questionna alors un pompier qui lui raconta :

« - Sa porte était bloquée et elle voyait quelque chose d'horrible à l'étage, les voisins l'ont entendue crier et ont appelé mon chef ».

Le pompier fit signe à Sasha de le suivre à l'étage. Elle vit le mannequin et resta subjuguée. Elle hurla : « Alexis !!! ». Le garçon monta à son tour. Et il hurla comme sa sœur. Ce mannequin avait une perruque noire aux cheveux emmêlés, des yeux rouges énormes, une bouche couverte de sang et ne parlons pas du nez, tout aussi affreux.

Chapitre III : Trouvé !

Au cours de leur promenade, ils pensaient au mannequin chez leur cousine. Sasha eut une idée folle :

« - Enquêtons ! Pour Émilie...

- J'ai toujours rêvé d'enquêter sur quelque chose à Béthune ! dit Alexis en sautillant.

- Bien sûr qu'on va enquêter ! Allons prévenir le maire, » s'exclama Sasha.

« - Bonjour Mr le Maire, nous aimerions nous charger de l'enquête.

- Oui, les enfants, je vais prévenir la ville de ne pas s'inquiéter, » répond Monsieur le Maire.

« - Il faut trouver le premier témoin potentiel, dit Sasha en se rappelant que le pompier avait parlé du voisin. Il faut aller le voir !

- Qui ça Sasha ? demanda Alexis.

- Le voisin !

- Pourquoi ?

- S'il a appelé les pompiers, il a dû voir ou entendre quelque chose ! » expliqua Sasha.

Ils retournèrent au centre-ville plus motivés que jamais pour retrouver cette personne. Il n'y avait plus les pompiers, mais Julie était là. Le voisin n'était pas tout à fait à côté d'Émilie, elle habitait en face du Beffroi mais lui résidait au pied du Beffroi. Nos jeunes enquêteurs toquèrent à la porte.

« - Bonjour les enfants, répondit un homme plutôt grand après avoir ouvert la porte.

Alexis le fixait du regard, cet homme très mince, avec de gros pieds, brun aux yeux noirs.

- C'est bien vous qui avez appelé les pompiers ?

- Oui c'est bien moi, que voulez-vous ?

- Est-ce que vous avez vu quelque chose avant la découverte du mannequin pendu ?

- Non, je n'ai rien vu, je dormais, désolé, » leur répondit le voisin.

En se retournant, Alexis et Sasha virent le mannequin au sol. Il était de la marque de mode préférée de Sasha.

« - Alexis ! s'exclama Sasha. Le mannequin est de la marque « Alexshop » ! Et la peinture aussi ! Je reconnais l'odeur, renchérit Sasha.

- Sasha, il faut aller à ce magasin, il y aura forcément quelque chose ! » proposa Alexis.

Ils se rendirent au magasin Alexshop. Ils entrèrent, personne. Ils sonnèrent à la porte de l'appartement, au-dessus du commerce, personne non plus. Ils regardèrent par la fenêtre du couloir. Il y avait un mannequin peint de la même façon au sol. A ce moment-là, quelqu'un appela Alexis sur son téléphone.

« - Émilie ? Mais pourquoi elle m'appelle? Allô ? » Émilie était apeurée au bout du fil.

« - A...Allô? C...C'est Emi...Émilie. Il... Il... Il y a un... un... un mannequin... Sur le monument aux morts ! Il... Il fait encore plus peur que le premier .Venez vite! »

Sasha et Alexis se précipitèrent au monument aux morts non loin d'ici. En arrivant, Alexis se rendit compte qu'il était en effet encore plus effrayant que le premier.

« - Mais attend, ce fameux Alex... Il n'était ni dans le magasin, ni chez lui, c'est sûr que c'est lui ! »

Les enfants arrivèrent dans la boutique en se comportant comme des clients classiques.

« - Bonjour les enfants, que puis-je faire pour vous aider ? demande le gérant Alex.

- On sait que c'est vous ! s'exclama Sasha.

- Comment ça ? De quoi parlez-vous ?

- Nous avons fait part de nos découvertes à la police, elle va arriver, on est certain que c'est vous le responsable de tous ces mannequins. »

La police arriva et embarqua Alex pour l'interroger. Les jumeaux décidèrent d'en référer au maire.

« - Bonjour Mr le Maire, nous avons trouvé le coupable !

- Ah oui ? Dis donc, bon travail les jeunes, vous êtes très efficaces ! »

Chapitre IV : Enfin !

Quelques heures plus tard, Alexandre, le gérant, était en garde à vue. Tout s'était terminé pour le mieux. Emilie alla reprendre les jumeaux dans la salle de sport de la Sainte Famille. Quand ils sortirent de cette dernière, un mannequin plus horrible encore se tenait à la porte.

« - Mais, c'est impossible ! s'écria Sasha. Il est au commissariat !

- Tu t'es emballée ! s'énerva Alexis. Ce n'est pas Alexandre ! »

Sasha pensa alors à Alexandre Manequinae, qui était en garde à vue pour rien. Ils décidèrent de se rendre chez le maire.

« - Monsieur le Maire, j'ai fait une erreur, Mr. Manequinae n'est pas le coupable.

- D'accord, ce n'est pas grave les enfants, j'aurai rapidement des nouvelles des autorités à son sujet. Ne vous inquiétez pas. »

Les deux jumeaux rentrèrent chez eux, Sasha s'est déjà mis en pyjama.

« - Il faut arrêter l'enquête ici, c'était une très mauvaise idée, dit Sasha, quelque peu déçue.

- Sasha, on doit continuer, il n'y a que nous pour résoudre cette enquête, on ne s'arrête pas !

- Tu as raison Alexis. Alors, reprenons...le beffroi, face à la mairie... ceux qui y travaillent la nuit ont dû voir un truc !

- Ok, on y va ! Aussi je pourrai demander de visionner les caméras !

- Super idée ! » reprit Sasha, toute excitée de cette nouvelle piste.

A la mairie, Alexis regarda les caméras pendant que Sasha interrogea l'employé de nuit.

« - Sasha ! Le suspect a des gros pieds et a perdu sa chaussure, la complice bloque la porte d'Emilie et ils utilisent des lampes torches, observe Alexis.

- Et notre témoin nous a dit qu'il a vu une femme rentrer chez elle, là-bas, dans ce bâtiment. Peut-être une complice... » poursuivit Sasha.

Ils se rendirent chez la complice suspectée en courant, Alexis toqua à la porte.

« - Bonjour madame, pouvons-nous entrer vous poser quelques questions ?

- Oui, bien sûr. A quel sujet ? répondit la jeune femme.

- Présentez-vous s'il vous plaît.

- Sarah, Sarah Richoue, j'ai 30 ans. Pourquoi ?

- Comme ça... Où étiez vous hier soir autour de 22h20, je dirais même 22h22 ? renchérit Sasha.

- J'étais chez un ami, il s'est cassé la jambe, il est encore à l'hôpital en ce moment.

- Non madame ! Vous étiez en train de bloquer la porte de chez ma cousine ! intervint Sasha.

- D'accord, d'accord ! J'ai compris les enfants, répondit Sarah, qui comprit rapidement la situation.

- On sait que vous êtes la complice ! abrégea Alexis.

Les yeux de Sarah se remplirent de larmes.

- Euh oui, j'ai aidé, mais, mais, je suis désolée, je ne pensais pas que tout cela allait prendre une telle ampleur. Je vais vous révéler qui se cache derrière tout cela. »

Les enfants frappèrent quelques instants plus tard au domicile du maire.

« - Bonjour Mr le Maire, nous savons que vous êtes le responsable du « pendu pendule ».

- Mais, que racontez-vous ?

- Oui, Gérald, on sait que c'est toi ! répliqua Sarah.

Gérald Pas-Calais, le maire était enragé. Il essaya de partir de son bureau.

- C'est fermé Gérald ! s'exclama Sarah. Et maintenant, raconte ce qu'il s'est véritablement passé !

- Bon, d'accord, si ça peut m'éviter la prison et faire que les autorités soient plus indulgentes.

Bon... Ça fait des années que je veux cette maison, vous savez, celle de Melle Emilie. Mais Emilie ne veut pas partir. Je suis allé la rencontrer et je lui ai proposé de boire le thé. On a discuté, mais elle n'avait aucunement l'intention de partir. J'ai envoyé Sarah, ma garde du corps, sonner à sa porte pour faire diversion. Pendant ce temps, j'ai mis de l'orissmiss dans sa tasse. Elle a oublié son heure précédente et les trois heures suivantes. Sa théière a juste moussé.

L'autre nuit, à 22h22, j'ai accroché le mannequin n°1, mais malgré la peur, elle n'évoquait toujours pas le fait de partir ! J'ai accroché le deuxième, sans succès également. De plus, vous avez arrêté quelqu'un, donc elle était très heureuse. J'ai recommencé. Et elle restait. Si après le n°4, elle n'était pas partie, je l'aurai kidnappée. J'aurai placé le dernier mannequin devant sa porte d'entrée. Mais apparemment, Sarah a eu la super idée de me dénoncer avant que tout cela ne se produise. Je veux qu'elle parte de mon Béthune moderne avec sa maison de la Préhistoire. Je l'aurai rasée cette maison une fois Emilie disparue. Tôt ou tard je la raserai... »

La police arriva juste à ce moment là, toujours là quand on a besoin d'elle !

« - Mr. Gérald Pas-Calais, vous êtes en état d'arrestation pour triples intimidations publiques, graves menaces aggravées par détenteur de l'autorité publique. »

Quelques mois plus tard, à l'anniversaire de Sarah, Sasha, Alexis et Emilie furent invités. Grâce à cette enquête, ils eurent une nouvelle amie. Alexandre, qui avait été également invité, remarqua la présence des jumeaux. Il ne leur en voulait de l'avoir suspecté, Sasha était même devenue une cliente des plus fidèles. Soudain, Sarah interpella Alexis et Sasha.

« - Un vol a été commis ce matin sur la place, leur annonça-t-elle.

- Sasha... ça te dirait une nouvelle enquête ? suggéra Alexis.

-Oh ouiii ! »

CM1-CM2 C de l'école Sainte Famille